

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI ORIENTASI MASA DEPAN DOMAIN PEKERJAAN
PADA MAHASISWA PROGRAM STUDI ELEKTRO SEMESTER AKHIR DI
UNIVERSITAS “X” KOTA BANDUNG**

SKRIPSI

**Diajukan untuk Menempuh Sidang pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen
Maranatha Bandung**

Oleh :

KLARA ALVINA LIMANTHIE

NRP : 1230036



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2019

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus karena atas berkat dan karunia-Nya, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul Studi Deskriptif Mengenai Orientasi Masa Depan Bidang Pekerjaan Pada Mahasiswa Program Studi Elektro Semester Akhir di Universitas “X” Kota Bandung. Peneliti sangat memahami bahwa dalam penyelesaian skripsi ini terdapat banyak kekurangan, oleh karena itu peneliti sangat terbuka dan mengharapkan kritik serta saran dari pembaca.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan bimbingan, dukungan dan bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha sekaligus dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing meskipun begitu banyak kegiatan yang harus beliau lakukan, memberikan inspirasi, pengarahan, masukan, dukungan, semangat yang tak habis-habisnya, serta mendorong peneliti untuk penyelesaian skripsi ini.
2. Tesselonika Sembiring, M.Psi., Psikolog selaku pembimbing pendamping yang senantiasa meluangkan waktunya untuk membimbing meskipun dengan jadwal mengajar yang sangat padat, memberikan inspirasi, serta memberikan pengarahan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
3. Semua staf tata usaha Fakultas Psikologi yang bersedia direpotkan oleh peneliti untuk membuat surat ijin survey awal, Bapak dan Ibu penjaga perpustakaan yang banyak membantu peneliti dalam mencari sumber referensi,

4. Para mahasiswa di Universitas “X” Kota Bandung yang telah bersedia menjadi responden dan berbagi informasi sehingga peneliti bisa mendapatkan data untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Drs Freddy Thie dan Vera Daliman selaku orangtua peneliti, Ong Affandi, Emelda Thie dan Johan Affandi selaku keluarga peneliti yang selalu bertanya mengenai kemajuan pengerjaan skripsi ini dan memberikan semangat serta mendorong peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini
6. Florencia Febrina Chandra, Ciptaning Putri Kukuh Kusuma Pratiwi, Monica Gabriela Tarigan, Valentina Harry, Fanny Farieca, Stevina Vania, Meilisa Andary, Astri Patera, Sondang Ruth Sormin, Novianne Vebriani, Jimmy Ryan dan Hendri Sutanto selaku teman Fakultas Psikologi yang selalu memberikan dorongan, saran, masukan, referensi yang membangun peneliti, memberi semangat kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini dan sebagai tempat peneliti untuk berkeluh kesah dan berbagi suka dan duka dalam perjalanan menyelesaikan skripsi ini.
7. Ricky Chandrawijaya selaku pacar peneliti yang selalu memberikan dorongan, semangat dan masukan kepada peneliti agar tidak putus asa dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Hendike, Silvy Chrisabella, Lidya, Martin Tio, Vincentius Nugroho dan Katherine selaku teman di luar Fakultas Psikologi yang selalu bertanya mengenai progress skripsi ini dan memberikan semangat bagi peneliti serta membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini

Bandung, Mei 2019

Klara Alvina Limanthie